

ANFRAGE

der Fraktion *BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN*

vom 13. Juni 2017

**An den
Vorsitzenden des Kreistages Offenbach
Kreistagsbüro**

im Hause

Mit der freundlichen Bitte um Weiterleitung an den Kreisausschuss

Freiwillige Rückkehr von Asylsuchenden

Sehr geehrte Damen und Herren,

Diakonie und Landesausländerbeirat kritisieren, dass bei Rückkehrberatungen Flüchtlinge regelrecht eingeschüchtert würden. Schon bei der Beratung setzen nach Aussagen der Diakonischen Werks und des Landesausländerbeirats staatliche Stellen auf „Einschüchterung und Zwangsandrohung“. Genannt wurde ausdrücklich der Main- Kinzig- Kreis.

Wir fragen dazu:

1. Wie viele Asylsuchende haben im Jahr 2016 den Kreis Offenbach freiwillig verlassen und sind nach einer Beratung in ihr Heimatland zurückgekehrt? Wie viele bereits in diesem Jahr?
2. Sind dem Kreisausschuss Beschwerden hinsichtlich der Vorwürfe des Landesausländerbeirats und des Diakonischen Werks aus dem Kreis Offenbach bekannt geworden?
3. Wenn ja: ist den Vorwürfen nachgegangen worden? Mit welchem Ergebnis?

Mit der Bitte um Beantwortung in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses.

Für Ihre Mühe danken wir.
Mit freundlichen Grüßen

Reimund Butz



Kreis Offenbach

Kreis Offenbach · Werner-Hilpert-Straße 1 · 63128 Dietzenbach

An die
Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN
Werner-Hilpert-Straße 1
63128 Dietzenbach

Der Kreisausschuss

Büro Kreistag

Ansprechpartner/in:
Wigbert Appel/ Brigitte Daus

Telefon:
06074/8180-3422/ 3104

Telefax:
06074/8180-3944

E-Mail:
kreistagsbuero@kreis-
offenbach.de.

Zeichen:
10.1-03 A 071

Datum:
22.06.2017

Freiwillige Rückkehr von Asylsuchenden Ihre Anfrage vom 13.06.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihre Anfrage bezüglich **Freiwillige Rückkehr von Asylsuchenden** wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Wie viele Asylsuchende haben im Jahr 2016 den Kreis Offenbach freiwillig verlassen und sind nach einer Beratung in ihr Heimatland zurückgekehrt? Wie viele bereits in diesem Jahr?

Antwort:

Im Jahr 2016 haben 143 Personen den Kreis Offenbach freiwillig verlassen und sind in ihr Heimatland zurückgekehrt. Im Zeitraum 01.01.17 – 15.06.17 sind bisher 33 Personen in ihr Heimatland zurückgekehrt.

Frage 2:

Sind dem Kreisausschuss Beschwerden hinsichtlich der Vorwürfe des Landesausländerbeirats und des Diakonischen Werks aus dem Kreis Offenbach bekannt geworden?

Antwort:

Dem Kreisausschuss sind keinerlei Vorwürfe bekannt geworden.

Frage 3:

Wenn ja: ist den Vorwürfen nachgegangen worden? Mit welchem Ergebnis?

Antwort:

Es wird auf die Beantwortung der Frage 2 verwiesen.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Müller
Kreisbeigeordneter